Kurzlebenslauf: Heinrich Audebert

Funktion:

Neurologe mit Forschungsschwerpunkt in der klinischen Schlaganfallversorgung. Ärztlicher Leiter der Klinik für Neurologie am Charité Campus Benjamin Franklin.

Stationen:

- Medizinstudium in München
- AIP/Assistenzarzt in BKH Haar (Psychiatrie), Kreisklinik Haag (Geriatrie, Innere), Neurologische Klinik Bad Aibling, Klinikum München Harlaching.
- Während 10-jähriger Tätigkeit am Städtischen Klinikum München Harlaching Aufbau der Frührehabilitation und Initiierung / Koordination des Telemedizinischen Projekts zur Integrierten Schlaganfallversorgung in Bayern (TEMPiS).
- Von 2006 bis 2008 T\u00e4tigkeit als Stroke Neurologist am St Thomas' Hospital. Dort ebenfalls Aufbau eines telemedizinischen Netzwerkes.
- Seit Sept. 2008 in Berlin: Neben der ärztlichen Leitung der Klinik und Benjamin Hochschulambulanz für Neurologie am Campus Franklin, wissenschaftliche Leitung der Projekte "Stroke-Einsatz-Mobil (STEMO) und der ..Intensivierten Sekundärprävention Verhinderung vaskulären zur von Rezidivereignissen nach Schlaganfall (INSPiRE-TMS) und des Netzwerkes "Akutneurologisches Versorgung in Nord-Ost-Deutschland mit telemedizinsicher Unterstützung" (ANNOTeM)